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Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen - Zunächst stellte der 1. 
Vorsitzende Dieter Herder den 4o anwesenden Mitgliedern seinen 
Jahresbericht vor: 
Dem Verein gehörten zum 31.12.2006 377 Mitglieder an. 
Wegen Wirtswechsel führten die Mitglieder im März und April 
2006 die Gaststätte in Eigenregie. Dafür bedankte er sich bei 
jedem Einzelnen, der in dieser Zeit zur Stange gehalten hat. 
Im Zuge der Altbausanierung wurden die Stromkreise im 
Untergeschoss neu verlegt Mit dem Einbau der Solaranlage für 
Warmwasser mit Heizungsunterstützung ist auch die Heizungsanlage 
auf den neuesten Stand gebracht worden; ist somit wieder zeitgemäß. 
Die Solaranlage installierte die Firma Hümpfer aus Schonungen. Sie ist 
seit Dezember Letzten Jahres in Betrieb. 
Die dritte Kabine und Außentoiletten werden zurzeit in Angriff 
genommen. Hier entstehen eine weitere Umkleidekabine sowie 
Toiletten für Veranstaltungen in der Halle und für Feste im Freien. Es 
wird die nächste Zeit jeden Samstag auf dieser Baustelle gearbeitet 
und jede helfende Hand gebraucht! 
Für den geplanten Biergarten werden in Kürze die endgültigen Pläne 
eingereicht Für zwei Kastanienbäume initiierte Rudi Böhm eine 
Spendenaktion und führte diese mit seiner Frau zusammen durch. Es 
kamen 1.000€ zusammen, herzlichen Dank an alle Spender! Wenn 
der Plan genehmigt ist, wird der Biergartenausschank in Angriff 
genommen. 
Nach über 40 Jahren Betrieb musste für den Kühlraum ein 1.200 Euro 
teures neues Kühlaggregat installiert werden. 
Dieter Herder kann auf 10 Jahre Amtszeit als 1.Vorsitzender zurück-
blicken, die er nicht missen möchte. Er bedankte sich bei seiner 
hervorragenden Mannschaft, die ihm tatkräftig zur Seite stand. 
Besonders hob er den 2. Vorsitzenden Bernd Götzendörfer und 
den Kassier Joachim Hochrein hervor, mit denen er viele Stunden 
verbracht und diskutiert hat 

Abschließend wies er noch auf die verschiedenen Vereinstermine im 
Laufe des Jahres hin - besonders auf die Beteiligung an der Kirchweih 
mit Bar und einem Tag Warmverpflegung. 

In der Fußballabteilung wird bei den U 7 Fußballern, die von 
Rainer Schmidt und Florian Müllertrainiert werden, weiterer 
Nachwuchs gewünscht. Aktuell sind zu wenige Spieler aktiv, um an 
Rundenspielen teilzunehmen. Der Jugendfußball U13 und U15 läuft 
gut, die 1. Mannschaft behauptet ihren Tabellenplatz im hinteren 
Drittel.  
Die Korbball Jugend 14 konnte aufsteigen und belegte in der 
Hallenrunde den 3. Platz, ebenso die ebenfalls aufgestiegene 1. 
Frauenmannschaft. Die 2. Mannschaft spielt weniger erfolgreich. 
Für die Jugend 8 findet zurzeit jeweils freitags ab 17.30 Uhr ein 
Schnuppertraining in der Halle statt Dieses leitet Vanessa Graser. 
Mädchen zwischen 6 und 9 Jahren sind willkommen, hier einmal 
reinzuschauen. 
Sieglinde Götzendörfer berichtete für die Stepp-Aerobic und 
Gymnastikabteilung, dass das Sportangebot von vielen auswärtigen 
Sportlerinnen angenommen wird - leider nicht so sehr von den 
Marktsteinacher Frauen. Die Seniorengymnastik wird konstant gut 
besucht, beim Kinderturnen ist ein Aufwärtstrend zu verzeichnen.  

Die Tischtennisabteilung hat nach dem Aufstieg in die 1. Kreisliga 
vorhersehbar wenig Erfolg. Zusätzlich fielen am Anfang der Runde 
noch einige Spieler wegen längerer Erkrankungen aus. Otmar Popp 
ehrte im Auftrag des Tischtennisverbands Albrecht Volk für 50 Jahre 
Zugehörigkeit zum Tischtennisverband.  
 
 

Die Volleyballer führten 2006 wieder zahlreiche Volleyball-
Veranstaltungen, Ausflüge, und ein Zeltlager durch. 

Die Neuwahl brachte folgendes jeweils einstimmige Ergebnis- 1. 
Vorsitzender Dieter Herder, z. Vorsitzender Bernd Götzendörfer, 1. 
Kassier Joachim Hochrein. Neu besetzte werden konnte die Position 
des z. Kassiers mit Robert Birke[. Nachdem sich Rosemarie Janson 
nach 26 Jahren nicht mehr zur Wahl stellte, wurden Sigrid Herder 

als 1. Schriftführerin und Natalie Kuhn als z. Schriftführerin gewählt 
Udo Keidet bleibt weiterhin sportlicher Leiter des Vereins. Als 
Kassenprüfer stellten sich Volker Oßwatd und Manfred Höhne wieder 
zur Verfügung. 

Die folgenden Posten wurden von der Versammlung bestätigt: 
1. Jugendleiterin Sarah Oßwald, 2. Jugendleiterin Susanne Schleyer. 
Dem Jugendausschuss gehören an: Natalie Kuhn, Bianca Carus-Kuhn, 
Sebastian Hebbeler, Alexander Hebbeler, Patrick Giehl, Florian Müller, 
Rene Götzendörfer, Katharina Seufert, Lena Köth und Miriam Uttrich. 
Straßenkassier ist Heinz Birke[, die Platzkassiere sind Otmar  
Zängerlein und Johannes Herder. Für die Pressearbeit ist 
Sigrid Herder zuständig. Fahnenträger ist Helmut Schmitt und 
Seniorenbeauftragter Heinz Birkel. 
Dem Vergnügungsausschuss gehören an: Sigrid Herder, Roland Döll, 
Beate Kreuzer, Andrea Zängerlein, Gabi Graser und Meike Müller. 
Der neu ins Leben gerufene Bauausschuss setzt sich wie folgt 
zusammen: Rudi Böhm, Elmar Mitesser, Stefan Bulheller, Johannes 
Herder, Kurt Kreuzer, Thomas Güttein, Christian Schleyer, 
Hermann Döll und Berthold Gundermann. 
Die Wanderabteilung vertreten: Berthold Gundermann, Wolfgang 
Müller und Heinz Birket. 

In der anschließenden Diskussion fragte Jochen Proksch nach dem 
Termin der für dieses Jahr geplanten Berlin-Fahrt. Nach Abklärung 
alter Spielpläne ist der Ausflug für den Herbst eingeplant. 
Martin Oßwald fand, dass das Kulturangebot „Babet und Auguste" 
sehr gut angekommen ist und dies eine neuer Weg für den Verein 
sein könnte, häufiger Kultur anzubieten. 

Sigrid Herder 


